
こんにちは！

2月5日（金）に1.2年生が釜石市民ホールTETTOに
てSS理数探究発表会研究成果報告会を実施しました。
１年生は発表デビューでした。
今回は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、開

催場所や開催時間について検討を重ね、何とか
TETTOでの開催にこぎ着きました。そして今回も外
部からも多くの方々に見学、講評を頂き、大変ありが
とうございました。
生徒たちはこの日のために、締め切りぎりぎりまで
ポスター作成や発表練習を行いました。その準備段階
での様子も印象的でした。
作っては直しが入り、修正してまた直しが入り、、、
「また～」という思いも生徒の中にはあったと思いま
すが、よりよいものを仕上げる経験を通して、探究に
対する考察が深まっていったように思います。

答えが一つではないこの問いを考え続けるこの探究
活動の過程は、今後、生徒たちが生きていく上で必ず
活きてくると、実感しています。
今後も、多くの活動や経験の中から得られる気づき

や疑問、学びを一つひとつ大事にし、生徒たちに寄り
添って探究活動が行えるよう、職員も好奇心を持って
共に考えを深めていきたいと思います。

【令和2年度SS理数探究発表会研究成果報告会を行いました！】


